
19/5/27 河村たかし名古屋市長定例記者会見 名古屋城部分 

（名古屋市民オンブズマンによる半自動文字起こしアプリによる文字起こし） 

 

幹事社：幹事社からですけれども、名古屋城について、文化審議会、先週から何か進展が

はありましたでしょうか。また、結果について 

 

河村：まああの、先週と変わっておりません、えー、当然、丁寧が上にも丁寧にと、やっ

ていただいておると思いますけど、まあ一切答えられないというお話でございますので。 

これは参議院の中でも、5 月 21 日の参議院の文教科学委員会、松沢さんが質問しておりま

したけど、そこでもまあここに書いておりますけれども、「文化庁は審査中の案件につきま

しては、文化審議会において静謐な環境で議論する必要がありますので、具体的な審議日

程等につきましては明らかにしていない。」というふうに答弁いたしております。 

まあ、ベストを尽くしましたので、グッドニュースをひたすら待っている、という状況で

ございます。 

 


